
 
    

      

  

Botucatu, 01 de junho de 2020. 

Exmo. Sr.  

Ednei Lázaro da Costa Carreira  

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 366, aprovado em Sessão Ordinária de 
26/05/2020, através do qual solicita “providências para contemplar os bairros Park 
Residencial Convívio e Conjunto Habitacional “Residencial Jatobá” com linhas de 
ônibus até a UNESP diariamente primeiro horário” esclarecer o que segue: 

                                                                                                                                                                               
Informamos que a linha 205 – Cohab / Vila Paulista tem operado nesta região 
solicitada e neste período de Pandemia tem seguido com destino até a UNESP, 
destacamos que a referida tem operado com veículos extras como reforço nos 
horários de pico. 
                                                                                                                              
Atenciosamente, 
                                                                            
   
 
 
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 

 


